

超宗派の対応必要

寺院の保険料負担増で

(一画面からのつづき)
共立の岡田亮氏は火災
保険料上昇の流れは今後
も止まらないとの見通し
の上で、保険の見直しに
際して第一に最低3社以
上から見積もりを取る必
要性を指摘する。「複数

保険会社は過去
5年間の通算損害率(保
険料÷支払保険金)で
60%以内であれば収支が
見合つたため、過去5年間
の支払保険金のリストを
提出すると交渉しやす
い」ところ。

保険の契約期間につい
ては可能であれば最長の
5年間からで交渉するべ
きだが、「現在の状況を
向は続くだらう」との認
識を示し、「保険料が上
がれば、今まで加入して
いた者も保険契約できな
くなり、加入者が減る。
そうなると、負担する契
約者の頭数が減り、さう

だけラッキーと考
えるべきだ」。

このほか「寺院の火災
保険は保険金額の評価を
しつかり行う必要があり、
そうしなければ事故の
際に満額支払われない
(その寺で)台風等の対
策をどのように取つてい
るのかを事前に説明する
ことがマストになる」と
強調した。

また「保険会社は過去
5年間の通算損害率(保
険料÷支払保険金)で
60%以内であれば収支が
見合つたため、過去5年間
の支払保険金のリストを
提出すると交渉しやす
い」ところ。

保険代理店「ヤン」
(兵庫県姫路市)代表取
締役の山田勝正氏も「今
後も火災保険料の上昇傾
向は続くだらう」との見
通し、「保険料が上
がれば、今まで加入して
いた者も保険契約できな
くなり、加入者が減る。
そうなると、負担する契
約者の頭数が減り、さう

する時、恭しく合掌して輪転
機を握んで感謝の祈りを捧げ
る。それでき機に魂が入っ
ているのだ。神動の妙用はそ
こから生まれる。

ば火災保険制度そのもの
の継続が危ぶまれる」と
懸念する。

その上で「大きな宗派
や教団は団体割引で保険
加入、共済制度を整えて
いるところもあるが、小
さな宗派はそこまで手が
回っていない。一つの寺
院でできる」とは少ない
が、宗派を超えた地域仏教
会などの結束が必要。

地域が寺院という心の拠
り所を失うことのないよ
う、必要な方向転換が求
められている」と超宗派
での取り組みを提言し
た。

公益社
式葬
家族葬
プライトホール

0120-004-200 公益社 京都

涙 骨 抄

する時、恭しく合掌して輪転

機を握んで感謝の祈りを捧げ

る。それでき機に魂が入っ

ているのだ。神動の妙用はそ

こから生まれる。